Schützenverein Mühlheim

26. Januar 2023

Rundenwettkampf Luftpistole

Bereits Anfang Januar absolvierte unsere Luftpistolenmannschaft den 4. Saisonwettkampf. Mit 1188:1371 Ringen konnte dieser beim Schützenverein Dürbheim klar gewonnen werden. Einen sehr schlechten Tag erwischten dabei Harald Müller und Peter Wax. Die anderen Schützen konnten dieses jedoch ausgleichen. Die Mannschaft konnte die Tabellenführung in der Kreisklasse Tuttlingen aber behaupten. In der Einzelwertung ist wie gewohnt Manfred Frey an der Tabellenspitze. Christian Frey belegt einen sehr guten 3. Rang.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Claudius Diez 324 Ringe

Christian Frey 351 Ringe

Manfred Frey 361 Ringe

Harald Müller 335 Ringe

Peter Wax 260 Ringe

Rundenwettkampf Luftgewehr

Vergangene Woche musste unsere Luftgewehrmannschaft eine empfindliche Niederlage bei der zweiten Mannschaft in Böttingen hinnehmen. Mit 1466:1445 blieb der Sieg auf dem Heuberg. Die Mannschaft des Gastgebers hatte einen außerordentlich guten Tag und erzielte Saisonbestleistung.

In der Einzelwertung bester Mühlheimer Schütze bleibt Edwin Frey. Er konnte jedoch nicht an seine bisher guten Leistungen anknüpfen und verlor die Tabellenführung. Unser Schützennachwuchs zeigte teilweise bemerkenswerte Ergebnisse. Bastian Gref kam nahe an seine persönliche Bestleistung heran und konnte einen sehr guten Beitrag zum Mannschaftsergebnis leisten. Der Trend zeigt bei den Nachwuchsschützen eindeutig nach oben. Weiter so!

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Harald Müller 370 Ringe

Edwin Frey 357 Ringe

Bastian Gref 354 Ringe

Martin Maier 364 Ringe

André Hofman 254 Ringe

Jonathan Rothenburg 270 Ringe

Öffnungszeiten Schützenhaus

Das Schützenhaus ist jeweils freitags ab ca. 19 Uhr geöffnet. Zu dieser Zeit findet dann auch das Jugendtrainig statt. Interessenten und Quereinsteiger sind jederzeit willkommen.